

Rapport du Président

1910 – 1911 – 1912 – 1913 – 1914.....2010 !

100 ans et pas une ride ! Oh la vache !

C'est au terme de l'année 2010 en ayant fêté dignement à l'occasion de trois manifestations ce noble anniversaire, que j'ai été amené à prendre la Présidence de notre Club. Quelle belle année et quelle quantité de souvenirs nous garderons de ces moments partagés pour la fête du Rhododendron Lausanne.

Nous sommes donc en décembre 2010 et c'est avec l'appui de Nicolas SCHREINER que votre nouveau Président se met en route.

Nouveau Président, nouveau Vice-Président et une équipe bien rôdée de vieux loups de mer, de montagne devrais-je dire, pour nous appuyer :

René SCHREINER qui a renoncé à la Présidence du FMI pour se consacrer aux comptes du Rhodo. Merci René.

BOBO, Jean-Pierre BOVARD, son CFC de secrétaire aux ongles pas manucurés, toujours à la batteuse pour nous sortir à temps tous les PV et courriers nécessaires.

Une commission de Chalet, les maçons du cœur devrais-je dire, présidée par Pipet, avec Pierre TZAUD et le jeune apprenti Juan.

Et c'est parti ! Attention 2011 nous voilà !

Première assemblée et l'équipe s'est tout de suite trouvée. Quelle osmose, quelle efficacité !

Les assemblées et manifestations s'enchaînent et notre petite entreprise ne connaît pas la crise !

5-6 février Concours à ski, sans neige mais avec des boules ! Comprendra qui pourra ! C'est ça les caprices de la météo. Mais rien n'y fait, le Rhodo s'adapte, s'acclimata et s'éclate ! Parcours d'obstacles avec en toile de fond une petite histoire de lutins pour les petits. Concours de pétanque glacée, deux boules chantilly pour tout le monde ! Et choucroute tunisienne pour tous ! Couscous party ! Non mais plus rien ne va.....

Lors de l'assemblée d'avril, un groupe de travail est constitué pour les 70 ans du chalet en 2012. Tiens, une nouvelle équipe : BOBO – Juan – PA – René.... Merci les jeunes.

16 et 17 avril 2011 Corvée de printemps : bois de feu, montage des lits en bois, montage du grill à charbon de bois ... apéro on boit !! Entre-temps, notre équipe de choc, John, BOBO et Juan, nous ont changé le chauffe-eau de la douche.

7-8 mai Les narcisses sont là ! Petit nettoyage du chalet.

2 juin Rallye, organisé cette année par la famille SCHREINER. Après une balade dans la région de la Broye, nous posons nos chipolatas, steaks et merguez sur le grill du tout nouveau refuge vers Montheron.

9 juin Extra Muros, organisée par Pipet et Véro. Après avoir activé notre odorat avec des petits exercices de senteurs, nous sommes emmenés au restaurant du Mont pour passer une sympathique soirée.

12-13 juin Week-end détente. Une bonne équipe monte au chalet et passe un excellent week-end. Balade, la raclette à Fredo, pétanque, cabanes pour les enfants. Tout est parfait.

16 juin Sortie des anciens : M 2 – RSR – TV *train vignoble* – AP *apéro* – FPE *filets de perche d'estonie* - AAP * à l'année prochaine* - AC *Alka selzer* - PIPI *pipi* - BN *bonne nuit*

1-2 octobre Corvée d'automne. Pas grand monde ! Mais du boulot est fait !

Hors corvée, 3 Sapins ont été « remerciés » et tronçonnés par Marc ERBETTA.

Juan et Pablo sont montés spécialement pour donner un coup de main.

Le reste a été traité le 5 novembre à l'occasion du montage du télési. Superbe journée comme relevé dans la Gazette. Il y avait du monde et cela nous a permis de bien avancer.

Tout s'est donc bien passé pour cette année 2011. Le Rhodo se porte bien. Son cœur bat, le teint est clair, la pression est normale... attention peut-être au cholestérole !

Je remercie l'équipe du Comité, fidèle au poste, pour le travail de cette année et pour les moments joyeux passés ensemble.

Je remercie Sabine pour le boulot de suivi de la Gazette et tout le secrétariat du Président qu'elle organise de main de maîtresse.

Je vous remercie pour votre attention et votre présence aujourd'hui.

2012 pointe gentiment le bout de son nez et je me réjouis déjà de partager d'exquis moments d'échange, très souvent de rire, avec vous.

Meilleurs vœux de santé, bonheur à vous et à vos familles.

Au nom de Rhodo : Merci !

Steve